



# Jura Bernois ou Grand Chasseral

Le jura bernois s'appellera sûrement le grand Chasseral

Parce que le nom «Jura bernois» évoque un passé désagréable, une fondation pour le rayonnement du Jura bernois s'est mise en recherche d'un nouveau.

Elle propose que cette région s'appelle «Grand Chasseral». Grand Chasseral serait la nouvelle marque pour représenter la région du Jura bernois, partie francophone du canton de Berne.

Il s'agit d'une région industrielle historique, qui a beaucoup d'entreprises dans l'horlogerie et à la microtechnique.

Ce nouveau nom a serait développé pour fédérer l'ensemble de la région derrière une identité commune et pour rendre au Jura bernois son attractivité.

Noam R. et Talya G.

P.8



**Ligerz**  
Les transports seront-ils toujours aussi faciles?

Avec la fermeture de la gare de Ligerz en 2026, des bus seront organisés pour remplacer le train. Une proposition du canton est encore attendue pour desservir le plateau de Diesse.

Gabriel

P. 4-5

**Nods**  
Victimes de piratage

Lundi, des milliers d'entreprises suisses utilisant le logiciel de gestion Winbiz ont constaté une panne qui ne leur permet plus de fonctionner normalement. Une entreprise agricole a été touchée.

Noam R.

P. 7

**De la verdure à Prêles**  
SAMEDI 17 DECEMBRE  
Vente de sapins



Gabriel M.

P. 12



Carole Perrot, championne du monde de cross triathlon à Prêles!

p.6



Quand arrivera la Coop à Prêles? On attend encore le permis de construire.

p.6



Des travaux dangereux entre La Neuveville et Bienne.

p.6